

Valencia

Barreda amenaza con usar más agua del Júcar y del Segura además de acabar con el trasvase

El presidente de Castilla-La Mancha dice que le da igual la opinión del Gobierno

El presidente de Castilla-La Mancha dice que le da igual la opinión del Gobierno EFE/ TOLEDO

El presidente de la Junta de Castilla-La Mancha, José María Barreda, advirtió ayer de que, además de que el trasvase Tajo-Segura tiene fecha de caducidad "se pongan como se pongan", también "vamos a aumentar el uso y el consumo responsable del agua de las cuencas del Júcar y el Segura".

El sucesor de José Bono en la presidencia de la Junta dijo también que le "da igual lo que diga la señora vicepresidenta del Gobierno", María Teresa Fernández de la Vega, quien afirmó que el Ejecutivo no es partidario de poner fecha de caducidad al trasvase Tajo-Segura.

Barreda, que intervino ante el pleno de las Cortes regionales para informar sobre la III Conferencia de Presidentes autonómicos del pasado 11 de enero, en la que se habló sobre políticas de agua, dejó claro que no comparte el planteamiento de Fernández de la Vega. "Estoy radicalmente en contra de esa posición", dijo.

Recordó que la propuesta de reforma del estatuto de autonomía de Castilla-La Mancha, aprobada de forma unánime en las Cortes regionales y a la espera de su toma en consideración en el Congreso, establece el fin del trasvase para el año 2015, y añadió que en Murcia y en la Comunitat Valenciana están cada vez más nerviosos porque "nos vamos abriendo paso y la vulnerabilidad del trasvase es cada vez más evidente".

Barreda apuntó en este sentido que ya sabían que lo que han hecho no le gusta ni al Gobierno de antes ni al de ahora, ni al PSOE de Murcia ni al de la Comunitat Valenciana ni a los populares de estas comunidades autónomas, "ya sabíamos que era difícil".

Explicó que en la Conferencia de Presidentes hubo unas dificultades "enormes y hasta insalvables" para llegar a algún acuerdo por el antagonismo de algunas comunidades autónomas.

Los presidentes de la Generalitat y Murcia pretendieron que se firmara una declaración favorable al mantenimiento del trasvase Tajo-Segura y "yo me opuse rotundamente".

Argumentó también que Murcia y Valencia fueron contrarias a su propuesta de coparticipación de las comunidades autónomas en los órganos de gestión del agua porque "no quieren que participe Castilla-La Mancha, dado que ellos los han controlado siempre".

Más noticias

La sequía fuerza al Gobierno a pagar a los regantes de Albacete para que gasten menos agua del Júcar

Un vuelo a Madrid inaugura la ampliación de la pista de Manises para aviones intercontinentales

El juez aplaza la apelación para decidir si la valenciana presa en EE. UU. sale en libertad

Bienestar Social empieza a aplicar planes de emergencia a los 11 meses después del incendio de Massamagrell

Alerta tóxica por un vertido químico

Una joven de Castellón muere tras una operación de estética en una clínica de Barcelona

Un hermano del ecuatoriano asesinado por ETA se quedará en Valencia para trabajar con la ONCE

El abogado de Maeso pide al tribunal que sea "políticamente incorrecto" y lo absuelva

Una exposición muestra los 424 colegios del plan Creaescola

Diálogo con los sindicatos

El CEU ofrece estudios gratis a víctimas de actos terroristas

El rayo y el hielo

Fin de mes

Vallas

Publicidad

RESERVA ANTICIPADA verano 07

tus vacaciones en el caribe desde 699€

mundoviaje.com